Email von Stephan Brandl am 23.01.2021

Liebe Vereinsvertreter, Trainer, Eltern und Schwimmsportler,

ich hoffe, dass trotz aller Einschränkungen alle gesund in das neue Jahr 2021 gekommen sind.

Da es für uns alle derzeit sehr schwierig ist, den Schwimmsport überhaupt auszuüben und durchführen zu können, hat der Bezirksrat heute in einer Videositzung folgenden Beschluss gefasst:

Wegen der aktuellen, jedem bekannte Situation wird der Bezirk Niederbayern in dieser Saison keine Hallenwettkämpfe mehr durchführen.

Das bedeutet, dass wir bis Ende April keine Wettkämpfe als Bezirk durchführen werden, auch wenn wieder ein normaler Trainingsbetrieb

Begründung:

Derzeit sehen wir es nicht sinnvoll, Hygienekonzepte, Wettkampfabläufe, Organisation usw. zu planen, weil wir nicht sagen können, ob wir dafür Ausrichter oder Bäder bekommen würden.

Der Bezirksrat hat auch festgelegt, wenn möglich, dass wir vielleicht in den Monaten Mai bis Ende der aktuellen Saison virtuelle Wettkämpfe in Betracht ziehen.

Bis dahin wünscht der gesamte Bezirksrat, "Gsund blaim" und die Hoffnung nicht verlieren.

Viele Grüße

Stephan Brandl